
 
 
 Stv. Retzerau weist darauf hin, dass der Antrag der SPD-Fraktion aus dem Jahre 

2001, über die weitere Nutzung der Werbetafeln zu entscheiden, an den Schul- 
und Kulturausschuss verwiesen wurde. Bisher liege jedoch kein Ergebnis vor. 
 
Nach einer kurzen Sachstandsdarstellung durch die Verwaltung beschließt der 
Stadtrat, eine interfraktionelle Arbeitsgruppe zu bilden, um über die weitere 
Nutzung der Werbetafeln ein Konzept zu entwickeln. 
 
Die Anregung von Frau Klotz im Schul- und Kulturausschuss, einen 
Ideenwettbewerb der Schüler durchzuführen, soll aufgegriffen werden. 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 


